

In der Perlenschmuckmacherei...



Alkofen. Bereits zum 13. Mal beteiligte sich heuer der Heimat- und Trachtenverein D'Horibergler Alkofen wieder am Ferienspaß-Programm der Stadt Vilshofen. Zur „Perlenschmuckmacherei“ kamen 26 Kinder nach Alkofen und sie begeisterten das

Team des Trachtenvereins mit ihren tollen Ideen. Eine große Auswahl an Glas- und Kunststoffperlen machte verschiedenste Kunstwerke möglich: eine bunte Kette mit passendem Armband zum Schulanfang, eine edle Perlenkette für die Mama, ein schlichtes Halskettchen für den Papa. Es war ein rundum gelungener Nachmittag, bei dem die Großen den Kleinen halfen und sogar einige Mamas beim Abholen noch mitmachten.

– va/Foto: Klostermann